

Berger Straße: Arbeiten am Trinkwassernetz

Die Berger Straße erhält im Abschnitt zwischen Löwengasse und Gronauer Straße eine neue Trinkwasserleitung. Die NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH (NRM) tauscht auf rund 150 Metern Länge die Rohre aus. Neue Hausanschlüsse entstehen ebenfalls. Anfang Oktober will die NRM die Arbeiten voraussichtlich abschließen. Dann fließt das Trinkwasser durch eine moderne und leistungsfähige Leitung.

Aufgrund der beengten Platzverhältnisse kommt es zu unvermeidbaren Beeinträchtigungen des Verkehrs. Die Berger Straße wird während der Maßnahme zwischen Löwengasse und Gronauer Straße für den Verkehr voll gesperrt. Fußgänger können die Baustelle passieren. Die Mainova-Tochter NRM erledigt die Arbeiten so schnell wie möglich. Eine Information vor Ort erfolgte. Das Unternehmen weiß um die Einschränkungen und bittet alle Betroffenen um Verständnis.

Zuverlässige Infrastruktur, grüne Fernwärme, erneuerbare Energien: Mainova und NRM machen Frankfurts Energie- und Wasserversorgung fit für die Zukunft. Dazu zählen auch sichere Trinkwasserleitungen. Deshalb erneuern wir unser Netz. Unter www.mainova.de/es-geht-voran informieren wir Bürgerinnen und Bürger über das weitere Vorgehen für ein klimaneutrales Frankfurt und starke Netze.

Über NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH

Die NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH ist der führende Verteilnetzbetreiber in Frankfurt am Main und der Rhein-Main-Region. Die Mainova-Tochter sorgt für einen sicheren und zuverlässigen Betrieb von Strom-, Erdgas-, und

Trinkwassernetzen. Die rund 14.000 Kilometer Leitungen und Rohre sind die Lebensadern einer ganzen Wirtschaftsregion. Durch sie fließen Energie und Wasser zu den Menschen und Unternehmen. Um die Energiewende, den Klimaschutz und die Digitalisierung in ihrem Netzgebiet zu ermöglichen, erhöht die NRM die Leistungsfähigkeit ihrer Infrastruktur. Dazu verstärkt, erneuert und erweitert sie die Netze in den kommenden Jahren. Das macht die Versorgung für die Menschen und Unternehmen stabil und zukunftssicher.